

Más de 100.000 euros para proyectos de **cooperación**

La Universidad de Castilla-La Mancha subvenciona con cargo a su fondo de solidaridad cuatro iniciativas solidarias en Cuba, Perú y Marruecos que serán desarrolladas por distintas organizaciones sin ánimo de lucro

La Universidad de Castilla-La Mancha está financiando cuatro proyectos solidarios con un montante total de cien mil euros que revertirán en distintas iniciativas de carácter social, asistencial y productiva en comunidades de Cuba, Perú y Marruecos. Las ayudas responden a la convocatoria de Proyectos de Cooperación al Desarrollo de la institución académica para el ejercicio 2008. La Comisión de Cooperación de la UCLM ha distribuido la partida presupuestaria en cuatro programas. El primero de ellos, promovido por la Asociación de Investigación y Especialización sobre Temas Iberoamericanos (AIETI), está dotado con 29.602 euros y se localiza en Piura (Perú), donde la ONG está operando desde varias emisoras de radio locales para sensibilizar e informar sobre la violencia de género en entornos rurales.

El país andino constituye también el centro de atención del proyecto de Solidaridad Manchega (SOLMAN) que ha obtenido una financiación de 28.626 euros y que consiste en el desarrollo de iniciativas de formación y la constitución de redes sociales en las comunidades de Ancón, Puente de Piedra y Rescate.

Más ayudas

La Comisión de Cooperación ha seleccionado, asimismo, el programa de Veterinarios sin Fronteras en La Habana (Cuba) para apoyar con 28.045 euros las actividades de la Asociación Cubana de Producción Animal con inversiones, infraestructuras y equipamiento, capacitación técnica, producción láctea y un laboratorio de etnoveterinaria.

Por último, la Universidad regional ha concedido una ayuda de 20.045 euros a IPADE Fundación para el Desarrollo para identificar actividades productivas viables para las mujeres en la comunidad rural de Bui Bouzza, en Marruecos. Se trata de mejorar sus condiciones de vida y aumentar su participación sociopolítica mejorando su capacitación profesional.

Las ayudas responden a la convocatoria de proyectos de Cooperación al Desarrollo



En la imagen, una alumna de la Universidad de Castilla-La Mancha en un proyecto solidario en Perú

SOLIDARIDAD

Proyectos de cooperación financiados por la UCLM

ONG: Veterinarios sin fronteras.

Título del proyecto: Creación de capacidades para el autodesarrollo en unidades básicas de producción cooperativa.

Localización: La Habana (Cuba).

Resumen: El proyecto pretende apoyar a las unidades básicas de producción cooperativa de la empresa pecuaria Bacuranao. La iniciativa incorpora inversiones en infraestructuras, capacitación técnica, producción láctea y laboratorios.

ONG: Asociación de Investigación y Especialización sobre Temas Iberoamericanos.

Título del proyecto: Participación de hombres y mujeres para la prevención y vigilancia de la violencia de género en la región de Piura.

Localización: Piura (Perú).

Resumen: Se trata de un plan de actuación en Radio Culturalú para sensibilizar e informar sobre el tratamiento y la prevención de la violencia de género en zonas rurales.

ONG: Solidaridad Manchega. Pueblos del Tercer Mundo (SOLMAN).

Título del proyecto: Formación para líderes y organizaciones sociales.

Localización: Comunidades de Ancón, Puente de Piedra y Rescate (Perú).

Resumen: Propuesta educativa en temas de formación social, política, económica y de desarrollo para jóvenes en las comunidades peruanas mencionadas.

ONG: IPADE. Fundación para el desarrollo.

Título del proyecto: Actividades productivas con viabilidad social y económica, sostenibilidad ambiental y enfoque de género.

Localización: Comunidad rural de Bui Bouzza (Marruecos).

Resumen: El proyecto pretende identificar actividades productivas viables para mujeres desde distintos enfoques técnico, social, económico, institucional y ambiental.